

令和6年度が始まりました

今日は令和6年度始業式でした。今日から令和6年度が始まりました。子ども達は久しぶりの学校でしたので、笑顔で春休みの様子を話していました。

今日は、新クラス発表の後、新しい教室に移動し、その後、体育館で赴任式や始業式等がありました。始業式後の担任副任発表や部活動顧問発表では、皆、ドキドキしていました。

今日の出会いを前向きにとらえ、楽しく充実した1年間になることを期待します。

☆ 今日の様子



元気に登校。さすがに遅刻はいませんでした



赴任式では11名の先生が紹介されました



生活担当の話



生徒会から
(文化委員長がしっかり話をしてくれました)

3月の生徒総会でスローガンなどが決まりました。これから、取組に励み、皆でよりよい学校をつくりましょう。
2年生は、普段の生活で『先輩らしく』過ごしましょう。
3年生は、最上級生としての自覚をもって、3年生一体となって行事をつくり上げましょう。

「自分一人くらいなら、サボっても大丈夫」という発想ではなく、自分もしっかり頑張り、皆でよい学校をつくっていきましょう!

始業式に合わせて、生徒会庶務の2人が「生徒会だより」を発行してくれました。思いが詰まった素敵なたよりです!

新2,3年生 3級 庶務

生徒会だより

新学期が始まりました!

いつもより長い春休みが終わり、それぞれ2年生は新3年生になりました。
 新2年生は、1年生の間にたくさんの仲間と関わり学んだことを生かしてこれからの1年間を無駄にせず2年生で成長をたくましくし、そして、いよいよ先輩となります。いろいろな場面でも1年生が憧れるような活躍に努めてください。
 新3年生は、いよいよ最上級生として学校の顔となり、各分野では小遣いのないように、少しづつ気遣いを大切にして、先輩にカッコいい姿を見せましょう。そして、いろいろな行事が中学校最後となります。ぜひ、自分自身でも全力で取り組みましょう。
 いよいよ今年度が始まります。昨年の個人の反省をふまえて、今年度を気持ちよくスタートしていきましょう。

1年間の反省を生かして、
悔いのない一年間に!

執行部から

本府西中学校では、ペットボトルとハガキの回収を行っています。ペットボトルは目標130kg、そしてハガキは目標50枚です。年にハガキは、昨年は5枚と、とても少なく集まる数が少なかったです。なので、今年はペットボトルとハガキとともに目標を達成するのにご協力をお願いします。
 集まった量を生徒会新聞で月に1度報告します。全校生徒で集めていきましょう!